

**Contre leur réforme des retraites
C'est sûr ! ON PEUT GAGNER !**

**Cela ne dépend que
de Toi... de NOUS !!!**

Les annonces du 1er ministre ce mercredi 11 décembre sont venues confirmer le projet du rapport Delevoye.

Il n'est plus à prouver que

la réforme par points c'est travailler sans fin !

Nous, agentEs du Département du Nord, sommes aussi concernéEs parce que la réforme s'appliquera à touTEs celles et ceux qui sont néEs après 1975 et parce que la mise en place de l'âge pivot à 64 ans en 2022 instaurera une décote supplémentaire pour touTEs celles et ceux qui sont néEs à partir de 1960

**Pour cela faisons de ce mardi 17 décembre
une journée blanche au Conseil Départemental**



**Mettons-nous en grève et
Appelons nos collègues à nous suivre**

**Allons manifester notre colère, notre refus
dans la manifestation régionale
dès 14h30, Porte de Paris à Lille**

D'autres manifestations seront organisées à Douai, Valenciennes et Dunkerque
Les horaires et lieux seront communiqués rapidement par e-mail

Contre la réforme des retraites et malgré la campagne de désinformation, cheminotEs, enseignantEs, soignantEs, salariéEs du privé, fonctionnaires notamment territoriaux, retraitéEs, étudiantEs..., nous sommes très nombreuxSES mobiliséEs, en grève, en manifestation, sur les ronds points ou participant à des actions de blocage de l'économie!

Nous l'avons toutes et tous compris, après la casse du code du travail, après la casse des indemnités chômage... ils veulent baisser le coût du travail, baisser nos retraites et offrir nos cotisations aux assureurs privés, comme l'a confirmé l'information sur la collusion de Delevoye avec le monde des assurances et des fonds de pension. Et pourtant, toutes les études le montrent : les travailleuses et travailleurs n'ont jamais autant produit de richesses. Richesses chaque jour plus inégalement réparties !

Les annonces du 1er ministre mercredi confirment la volonté de Macron de passer en force, et d'accompagner ce monde en décomposition qui génère la précarité, le chômage, la misère, la casse des protections sociales, des services publics, des solidarités...

Agent.es territoriaux, nous sommes particulièrement concerné.es par ce projet de réforme

Parce que nos salaires sont bas, parce que nous sommes 64% de femmes, parce certainEs touchent des primes de misère, parce que, pour ceux et celles qui en bénéficient, il peut nous être supprimé du jour au lendemain ou soumis au mérite, parce que l'explosion des maladies professionnelles et de la pénibilité au travail ne nous permettront pas de travailler jusqu'à 64 ou 65 ans, parce qu'ils veulent détruire et privatiser nos services publics, parce qu'ils veulent casser notre statut, nous devons nous engager sans réserve dans la mobilisation.

Mobilisation contre les retraites, mais aussi mobilisation contre leur monde.

Ce monde fait d'injustice où ils baissent les APL, pour les moins riches, tout en augmentant les indemnités de logement des députés ! Parce qu'ils privent nos services publics des nécessaires financements tout en offrant des milliards d'euros aux patrons (CICE) sans aucune création d'emplois ! Parce que les profits des grandes entreprises explosent !

TOUTES et tous ensemble... sinon nous perdrons !

On l'entend dans toutes les manifestations, c'est toutes et tous ensemble que l'on va gagner ! Les cheminotEs et enseignantEs, aujourd'hui les plus mobiliséEs, ne gagneront pas seulEs. Il n'y a jamais de grève par procuration gagnante ! Avec nos petits salaires, en cette période de fêtes, la mobilisation implique des sacrifices. Dire le contraire serait méconnaître nos difficultés quotidiennes, et mentir. Plus nous serons nombreuses et nombreux dans l'action, plus vite nous gagnerons et moins importants seront les sacrifices !

se saisir de toutes les occasions pour renforcer la mobilisation... et gagner !

Malgré les difficultés, nous continuons à penser que seule une mobilisation interprofessionnelle, durable, par la grève reconductible bloquant l'économie, permettra de construire le nécessaire rapport de force et de faire reculer le gouvernement.

Au Département du Nord, il est important que, nous toutes et tous agentEs, nous nous engageons sur toutes les journées de manifestations : mardi 17, jeudi 19 décembre... jusqu'à la victoire !

**il vaut mieux des jours de galère
que des années de misère !**

